Résumé du PFE : Sous-titre : Impact d’utilisation d’un synthétique sur la production laitière (qualité) chez la vache laitière

Résumé 
Le lait représente l’un des principaux produits de consommation en Algérie, distribué et approvisionné par un système économique conforme aux normes de l’agroalimentaire. Sa valeur repose essentiellement sur ses qualités physico-chimiques et organoleptiques. De ce fait, il est primordial d’assurer une gestion rigoureuse des élevages, incluant l’entretien des infrastructures, l’alimentation, le suivi sanitaire des animaux, ainsi que le respect des bonnes pratiques de traite et de conservation pour garantir un produit sain et propre à la consommation humaine. Les résultats obtenus au terme de ce travail ont mis en évidence l’impact significatif de l’incorporation d’un mélange d’acides organiques sur l’amélioration de la qualité du lait chez la vache laitière. Cette amélioration a été confirmée par la comparaison des résultats obtenus entre le lot témoin et le lot traité ayant reçu ce mélange.
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Milk is one of the main food products consumed in Algeria, distributed and supplied through an economic system that complies with agri-food standards. Its value is mainly based on its physicochemical and organoleptic qualities. Therefore, it is essential to ensure rigorous farm management, including the maintenance of facilities, animal feeding, health monitoring, as well as compliance with good milking and preservation practices to guarantee a healthy product suitable for human consumption. The results obtained at the end of this study highlighted the significant impact of incorporating a mixture of organic acids on improving milk quality in dairy cows. This improvement was confirmed by comparing the results of the control group with those of the treated group that received the mixture.
